

教育目標：「知性を磨き 心を見つめ チャレンジする生徒」



『 氣づき 考え 行動 』 豊見城市立伊良波中学校 校長 下地 秀隆

令和6年度「第48回島尻地区学校ダンス発表会」

2月7日(金)南星中学校体育館で第48回島尻地区学校ダンス発表会が行われ、管内12の中学校から13チームが参加して、日頃の体育の授業で学んだ「ダンス学習」の発表会が行われました。本校からは、2年2組と5組の生徒が代表として「楽しく 元気よく 笑顔で」発表してくれました。指導してくれた金城美月先生、島袋亜海先生ありがとうございました。



友達と一緒にダンスを踊って楽しかったです。緊張したけど、全力で踊れたので良かったです。違う中学校のダンスを見てみて、どれもレベルが高くて、すごいと感じました。楽しかったです。
2年2組大城聖星

色々な学校から参加があり、ダンスに個性があった。K-POPや洋楽など幅広いジャンルの曲に合わせて、ダンスを楽しんでいた。舞台上で踊るのは緊張したけど、とてもいい経験ができた、思い出になったので良かった。
2年2組浦崎多万里

他の学校の発表を見て、ポジションがコロコロ変わっていた。とても良いアイデアだった。発表が終わったら歓声が上がって、違う学校でもダンスによって一緒に楽しめるのがすごかったです。
2年5組桑野名累

振り付けとかフォーメーションも自分たちで考えて楽しかったです。発表会にも出ることができた良い経験になりました。他校のダンスやプロのダンスを見て、改めてダンスの楽しさを感じることができました。最高です。
2年5組安谷屋ひまり